
 

Аннотация 

 

Данный дипломный проект состоит из введения и трёх разделов, заключения 

и библиографии. Содержание изложено на 58 страниц, иллюстрировано 8 таблиц, 

51 рисунками. Библиография насчитывает 15 используемых источников.  

Целью выпускной квалификационной работы является разработка 

приложения для учета поставок товаров для домашних животных на склад малого 

предприятия ИП Черемных В.Г.  

В выпускной квалификационной работе рассмотрены следующие вопросы: 

анализ предметной области, обоснование выбора инструментальных средств 

разработки, разработка приложения, инструкция по работе с программой, 

безопасность жизнедеятельности.   

Итогом выполнения выпускной квалификационной работы является 

приложение по учёту товаров для животных ИП Черемных В.Г. 

 

The summary 

 

This thesis consists of an introduction, three chapters, a conclusion, and a 

bibliography. The content is presented on 58 pages, illustrated with 8 tables, 51 figures. 

The bibliography contains 15 sources used. 

The purpose of the final qualification work is to develop an application for 

accounting for the supply of pet goods to the warehouse of the small enterprise IP 

Cheremnykh V.G. 

The following issues are considered in the final qualification work: analysis of the 

subject area, justification of the choice of development tools, application development, 

instructions for working with the program, safety. 

The result of the final qualification work is an application for accounting for pet 

goods of IP Cheremnykh V.G. 

 

 

 
 


